JMJ: des souvenirs plein les yeux

Témoignages en images des jeunes de la région qui racontent comment ils ont vécu l'aventure des JMJ de Lisbonne, du 2 au 6 août 2023.



«Une expérience magique avec un pèlerinage à vélo que je ne suis pas près d'oublier et une équipe en or.» Dimitri



«Une arrivée à Fatima haute en couleur du groupe "Pélévélo".» Anaëlle

> «Cette photo a été prise le premier jour de notre aventure à vélo! Nous longions les magnifiques côtes espagnoles et afin de traverser le Tage, qui délimite la frontière entre Espagne et Portugal, nous avons dû prendre un taxiboat. Nous n'étions pas très rassurés car nous étions une dizaine sur un petit bateau (et nos vélos sur un autre), mais c'était une expérience très drôle qui a marqué le début de notre aventure de pèlerinage à vélo!»



« Magnifique soirée avec le chapelet international à Fatima, suivie d'une procession aux flambeaux avec la statue. Il y avait vraiment une énergie incroyable et c'était vraiment beau de tous se retrouver là pour prier ensemble! »

Tibor



«Cette photo a été prise avec une partie de la famille qui nous accueillait lors de la première semaine à Braga. Il y avait deux Suisses par famille. Nous avons eu beaucoup de chance, tous étaient très accueillants et chaleureux. Ils nous ont fait découvrir la culture portugaise et nous avons partagé de beaux moments.»



Marguerite



«Voici une photo de la veillée. C'est pour moi le moment le plus marquant du voyage. Etre entouré d'environ 1,5 million de personnes réunies pour la même chose était fou. Nous avons donc entendu le Pape puis nous avons eu un petit temps de prière. Les mots du Pape et le silence complet qui a suivi m'ont beaucoup touchée.»



«Cette photo a été prise à la fin de notre séjour à Braga. La paroisse qui nous a accueillis est représentée ici par Nuno et Soraya, qui ont pris soin de nous pendant un peu moins d'une semaine. Cette paroisse accueillait également des Américains et des Taïwanais avec qui nous avons pu passer quelques jours. Ce fut une semaine merveilleuse avec énormément de visites et de rencontres.»



«Nous avons eu la chance de faire un petit arrêt à Lourdes avant les JMJ à Lisbonne. Lors de cette journée nous avons pu visiter les sanctuaires Notre-Dame. Ce fut également l'occasion de mieux connaître le groupe des Valaisans pour bien commencer la semaine.»



«Mon moment préféré est la messe d'ouverture avec la rencontre de tous les pays. C'était magique de voir tous les drapeaux flotter.» Amélie



«Cette photo marque la fin d'une semaine riche en émotions. La présence de tout ce monde a rendu l'expérience encore plus belle. Cela faisait longtemps que j'attendais de vivre cette folle aventure. Je suis reconnaissant de l'avoir passée avec mes amis.» Nathan